

PERDJALANAN PRESIDEN SOEKARNO.

Jogja, 15—4 (Antara).
Semalam Presiden dengan pengiring berangkat dengan kereta api istimewa menoejoe Djawa-Barat oentoek meninjau daerah terseboet. Beberapa kota akan dikoenjoengi.

LEOPEZ MENERIMA TANDA MATA DARI PEMOEDA INDONESIA.

Jogja, 15—4 (Antara).
Dari Amsterdam diterima berita bahwa koresponden madjallah „Perhimpunan Indonesia“ digambar oleh Dr. W. C.H.A. Doeve, bekas anggota Volksraad atas nama segenap pemoeda Indonesia dengan resmi telah menjampai tanda mata beroepa alboem „Linolographs“ kepada Lopez bekas Presiden Spanyol jang kini berdiam di Paris. Alboem „Linolographs“ tadi memoeat gambar pahatan Lino, soeatoe tjontoh poela jang meloekiskan betapa kerasnja hati angkatan moeda Indonesia oentoek menjelamkan dirinja menjantari djalan sen diri.

Alboem tadi membayangkan djoega soeatoe keadaan pemoeda, jang memboeka pintoe peri kemoesiasan, minta penghargaan, minta bantoean oentoek perdjoengannya dalam mereboet hak moesia jang termoeia, — mendjelma kan diri selama dalam pergaoelan bangsz-bangsa. Alboem tadi memoeat se-djoemlah 10 lembar pahatan Lino diterbikan oleh Kementerian Negara oeroesan pemoeda perhoeboengan loear negeri di Djakarta dengan warna jang ter batas smoeanja, jaitoe 36 boeah.

Penerbitan sematjan itoe adalag jang pertama dalam sejarah kesenian Indonesia.

Lebih landjoet dapat diberitakan disini bahwa diantara mereka jang mendapat kiriman alboem tadi selain Lopez djoega William Gallacher anggota Komoesin madjalis rendah Inggris dan Nehru.

RADIO TELEPON OENTOEK OEMOEM KE SOEMATERA

Jogja, 15—4 (Antara).
Moelai tanggal 17—4 diadakan hoeboengan radio telepon dari Jogja dari Djakarta dengan beberapa kota di Soe-matera dengan tarif sebagai berikoet:

Jogja — Boekittinggi, Palembang atau Pematang Siantar tiap2 3 menit 9 roepiah.

Djakarta — Boekittinggi atau Palembang tiap2 3 menit 9 roepiah.

Sebeloem orang akan bertelepon haroes mendatarkan doeloe dikantor pos. Kesempatan oentoek itoe diadakan moelai dari poekoel 7.30 sampai 18.00 dan akan mendapat tahoe kapan gilirannja oentoek mempergoenakan telepon radio itoe.

Boeat sementara waktoe pertjakapan radio-telepon dilakoekan pada poekoel 16.00 — 21.00.

KE SEMARANG DARI TIGA DJOEROESAN.

Poerwodadi-Grobogan, 15—4 (Antara).
Didapat berita bahwa perhoeboengan kereta-api dari 3 djoeroesan ke Semarang tidak lama lagi akan diboeika kembali. Segala sesoeatoenja oentoek keperluan terseboet telah disediakan oleh kantor inspeksi Djawatan Kereta-api jg kini berada diloear kota Semarang. Bangoean2 jang roesak karena pertempoeran2 tempo hari akan segera diperbaiki poela.

SEKITAR SEKOLAH GOEROE TINGGI.

Jogja, 15—4 (Antara).
„Antara“ mendapat kabar bahwa sekolah goeroe tinggi di Jogja — jaitoe setoe2nja pergoeroean oentoek mendidik bakal goeroe sekolah menengah di Indonesia dewasa ini, jang moela2 lama peladjaranja empat tahoen kini, menoeoet kepoetoesan Kementerian Pengajaran mendjadi lima tahoen jaitoe doea tahoen sesoedah Sekolah Menengah Tinggi. Oentoek moerid2 jang soe dah doedoek di kelas empat pada achir tahoen peladjaran ini akan diadakan oenja penghabisan berhoeboeng adanja kekoerangan goeroe dan djoega karena dasar peladjaran moerid2 terseboet bermatjan-matjan. Lebih landjoet dapat dikabarkan poela bahwa moela2 jg soedah tamat itoe (peladjar kelas empat sekarang) dikemoedian hari sesoedah praktik sebagai goeroe oentoek be berapa waktoe, akan diberikan kesempatan toeroet menempoed oedjeng penghabisan koersoes goeroe sekolah menengah pertama (doea tahoen sesoedah Sekolah Menengah Tinggi) soepaja ke doedoekannya sama dengan tamatan koersoes terseboet atau tammatan sekolah goeroe tinggi (lima tahoen).

Romme akan djadi Goebr-Djenderal?

„la akan menjebabkan kemoendoeran besar bagi terlaksananja Linggardjati — kata Natsir

PENGANGKATAN ROMME BERARTI KEMOENDOERAN.

DJAKARTA, 14 April (Antara).

Berhoeboeng dengan berita2 bahwa ada kemoengkinan prof. Romme akan diangkat mendjadi Goebroer Djenderal, wartawan „Antara“ menemoi Menteri Penerangan M. Natsir dan menanjakan bagaimanakah kesan fihak Repoeblik terhadap kemoengkinan terseboet. Menteri Penerangan mendjawab bahwa pihak Repoeblik beloeem menerima berita jang resmi perihal itoe selain dari apa jang termoeat dalam soerat2 kabar. „Tetapi“ kata Menteri Penerangan bila kabar terseboet benar itoe akan berarti satoe kemoendoeran besar bagi lan tjarnja oesaha2 penglaksanaan naskah Linggardjati jang baroe sadja ditandatangani.

Oemoem soedah mengetahoei bahwa bagi bangsa Indonesia prof. Romme boleh dikatakan satoe personificatie dari aliran pihak Belanda jang tidak menje toedjoei Linggardjati dalam semangatnja jang sesoenggoeh2nja. Koendjoeng-an prof. Romme ke Indonesia baroe2 ini diwaktoe mane ia seakan-akan meng anggap Repoeblik dan wakilnja sebagai angin semata2 tidak dapat memper baik kesan jang telah timboel dikalangan Indonesia toeroetama disebabkan oleh mosinja jang terkenal itoe. Achirnja Menteri Penerangan mengatakan bahwa tidak mengherankan dikalau dikalangan Indonesia timboel pertanjaan apakah kemoengkinan pengangkatan terseboet tidak akan mengoelangi lagi peristiwa Hooge Veluwe dan tragedi disekitar penanda tangan naskah Linggardjati jang kedoea2nja telah berakibat hal-hal jang amat menjedihkan dalam riwayatnja kedoea bangsa.

ROMME SEBAGAI PENGHALANG LINTJURNJA LINGGARDJATI.

Djakarta, 15—4 (Aneta).

Harian Repoeblik jang berbahasa Belanda „Nieuwsblad“ telah mengoelas berita2 tentang keangkatan Romme itoe sebagai berikoet:

„Dalam pendapat kami, waktoe ini boekianlah waktoenja mempertaroehkan woedjoed Linggardjati dalam tangannja orang lain.

Dengan Van Mook kami dapat bekerja dengan pengertian jang sepenoeh-penoehnja, jang terdiri dari kewadjan2 oentoek memboelatkan, tidak sadja berkenaan dengan pembentoean politik jang baroe dengan Repoeblik, tetapi djoega membawa keamanan dan keten-tiraman di Indonesia Timoer dan Borneo.

Tidak pernah bangsa Indonesia begitoe pertja seperti dewasa ini, jang Van Mook akan dapat bekerja sama. Ke-pertjajaan ini tetap ada pada kami. Kita hendaklah berjaga, agar penjakit partai politik Belanda djangan terpinah ke Indonesia karena disini masih banjak lagi terdapat perselisihan paham.

TIDAK BENAR ?

Den Haag, 15—4 (Antara).

ANP mendapat kabar dari pihak jang berwadji bahwa desas desoes dalam soerat2 kabar Belanda seakan-akan kini soedah dapat dipastikan. Prof. Romme tak lama lagi akan diangkat mendjadi Goebroer Djenderal, tidak benar (Aneta).

Campbell dipanggil Sjahrir

PERHOEBOENGAN DAGANG INDONESIA — AUSTRALIA.

SINGAPOERA, 14 April (Antara).

Wakil perniagaan Indonesia di Australia C. H. Campbell kemarin tiba di Singapura dalam perdjalanannya ke Indonesia. Beloeem lama berselang ia diminta datang di Indonesia oleh P. M. Sjahrir.

Dalam pertjakapan wartawan, Campbell menerangkan bahwa alasannja ia diminta datang ke Indonesia itoe moengkin oentoek membitjarkan perhoeboengan perniagaan antara Indonesia dan Australia.

la mengatakan bahwa Australia sangat memboetoeahkan bahan teh, barang-barang berat dan bahan-bahan lain dari Indonesia. Sementara itoe beberapa wakil dari beberapa Serikat Boeroeh Australia telah siap akan pergi ke Indonesia oentoek mengoendjoengi kongres boeroeh Indonesia (Sobsi) jang akan diadakan boelan jang akan datang.

Campbell selandjoetnja mengemoeka kan pentinjnja perhoeboengan Indonesia — Australia dengan mengatakan bahwa Indonesia akan diopdang dalam konperensi Pasifik jang akan diadakan. Dikatakannya poela bahwa selama tiga minggu ia berada di Indonesia, ia akan mendapat gambaran perdjoengan kemerdekaan Indonesia jang lengkap.

Tanggal 20 boelan ini 300 orang Indonesia akan berangkat dari Sydney dengan kapal „Manoora“. Diantara orang



MENTERI PENERANGAN M. NATSIR

PERATOERAN PABEAN REPOEBLIK INDONESIA.

Kapal Dagang Belanda haroes takloek.

Palembang, 11—4 (Antara).

Tanggal 8—4 diadakan peroendingan di Palembang antara pembesar daerah Indonesia dengan pihak Belanda oentoek membitjarkan ordonnansi import dan export jang baroe2 ini dikeloearkan oleh pihak Belanda.

Dari pihak Indonesia hadir Dr. M. Isa, residen Dr. Selamat, kepala pabean toean Joesoef al Lantang, sedang dari pihak Belanda, toean2 Wijmalen dan Spelde.

Peroendingan terseboet diadakan karena Belanda mengadakan pabean baroe di Palembang dan melakoekan peratoeran2 jang baroe itoe.

Dalam peroendingan itoe soal terseboet tidak dapat dipetjahkan dan akan dibawa kemoeka Joint Truce Commission di Djawa. Selama poetoesan dari Djawa beloeem dapat, ordonnansi jang dikeloearkan oleh pihak Belanda itoe tidak dapat dijelankan.

Lebih landjoet dari pihak resmi kita dapat pendjelasan sebagai berikoet:

(1) Desakan Belanda tentang peratoeran import dan export kepada pengoeroes perhimpoean Tionghoa „Oversea Chinese Federation“ oleh pemerintah Indonesia dianggap tidak beralasan karena toentoetan itoe mengenai „Douane technische eischen“, jg hanya boleh diminta oleh djabatan pabean jang resmi, jaitoe pabean Indonesia jang telah diakoei oleh pemerintah sipil dan militer Belanda disini.

(2) Toentoetan pihak Indonesia kepada Belanda soepaja kapal dagang Belanda jang datang ke Palembang haroes djoega takloek kepada peratoeran2 pabean di Palembang Repoeblik Indonesia di Palembang.

Soal jang pertama berhasil, jaitoe Belanda tidak akan mendjalan kan toentoetan2 terseboet dan jg kedoea diterangkan oleh toean Wijmalen bahwa ia akan membitjarkan hal ini dengan pemerintah poesatnja di Djakarta.

PEMERINTAHAN POESAT SOEMATERA-BARAT PINDAH KE PADANG

Boekittinggi, 11—4 (Antara).

Sebagai hasil peroendingan antara Delegasi kita dengan pihak Belanda di Padang pada tanggal 3—4 dan 8—4 jg baroe laloe, maka sadjak tgl. 8—4 sebahagian dari Pemerintahan Poesat Soematera Barat telah dikembalikan kekota Padang, sedang Residen boeat sementara berkedoedoekan dikota itoe hanya 3 kali dalam seminggu, jaitoe hari Senin, Selasa dan Raboe, selainnja di Boekittinggi karena sebahagian lain dari Poesat Pemerintahan dikota itoe.

Disamping itoe polisi kita dibolehkan poela masoek kekota Padang dengan bersendjata lengkap, djoemlahnja kira2 125 orang. Sebahagian dari sendjata kita jang diambil dahoeloe oleh Inggris telah dikembalikan oleh Belanda. Oentoek melaksanakan kepoetoesan itoe maka hari ini telah berangkat dari Boekittinggi ke Padang sedjoemlah 50 orang pegawai dari kantor Residen.

Hari Senin akan menoesoel poela seratoes pegawai lain. Oentoek tempat tinggal pegawai2 itoe Belanda berdjandji akan mengembalikan dengan segera Hotel Central.

ALI JINNAH TETAP PRO PAKISTAN.

New Delhi, 14—4 (U.P.).

Soember jang lajak dipertjaji menegaskan hari ini, bahwa ketoea pemimpin Lembaga Moeslimin Moehammad Ali Jinnah telah membitjarkan kepada radja moeda India Lord Mountbatten bahwa ia tetap berpegang teroes kepada oesoel2 Pakistan dan tidak bersedia menerima rantjangan kabinet.

Dapat dimengerti, bahwa Jinnah telah membentangkan boeah fikirannya ini, se bagai djawaban atas pertanjaan Mountbatten, apakah ia akan menjetoedjoei oentoek ikoet serta membentoe Dewar Perantjag Oendang2 bersama ataukah teroes berpegang tegoeah kepada Pakistan.

Soember itoe selandjoetnja mendjelaskan poela bahwa Jinnah bersedia menerima kepoetoesan dari panita dari Komisi Perbatasan Internasional oentoek menyelesaikan garis demarkasi daerah Pakistan dan Hindoestan.

Kalangan terseboet djoega pertja bahwa oleh karena tidak setoedjoenja Jinnah atas segala-gala oesoel2 jang telah dikemoekakan selain dari Pakistan, soal ini bagi kabinet Inggris akan mendjadi moesab mengambil tempat jg lebih banjak, goena dapat menjelankan keterangan Attlee tentang India baroe-baroe ini.

Dari soember lain diketahoei poela, sebeloemnja Gandhi kembali ke Bihul, ia telah berbitjara dengan Mountbatten setjara ramah tamah, dalam mana ia menerangkan bahwa ia akan menarik oesoelnja kembali, oentoek mengangkat Jinnah sebagai Presiden Repoeblik India jang pertama, dan menjerahkan pemerintah Sentral kepada Lembaga Moeslimin, sekiranja Pakistan, atapoen soeatoe perpetjahan dalam bentoe mana sekalipoen di India tidak dhapoekan dengan segera.

FIUME MASOEK YUGOSLAVIA.

Belgrado, 14—4 (Antara-Reuter).

Kantor berita Jugoslavia hari ini mengabarkan bahwa Jugoslavia sedang memboeat persiapan oentoek mengoepersama sekali kota Fiume soeatoe pe-laboehan besar dipantai laot Adriatic. Menoeoet perdjandjian perdamaian Italia kota Fiume haroes diberikan kepada Jugoslavia. Sekarang sedang diboeat diembatkan kereta api jang akan menghoeboengkan Fiume dengan Jugoslavia seloeroehnja dan batas2 ditjaboeti.

PEMAKAMAN SEKRETARIS DJENDE-RAL PARTAI WAFD.

Dihantarkan oleh seratoes riboe teman se-partai.

Cairo, 14—4 (Antara-Reuter).

Seratoes riboe anggota partai Wafd dengan membawa pandji2 partai dan sembojan2 hari ini membawa djenezah Sabry Abu Al Alamsek sekretaris djendral partai Wafd jang meninggal doenia kemarin kekoeboer. Pemakaman kebeloelan djatoeh pada hari besar „Sham el Nessim“ (perajaan moesim semi).

Mustafa el Nahas Pasha ketoea oemoem partai Wafd berdjalan dibelakang djenezah pembantoeanja jang pertama jang telah poelang Kerahmatoelahn. Djenezah dipangoel oleh anggota anggota terkemoeka partai.

Sembojan2 diseroekan sepanjang djalan kekoeboeran antaranja „hidoep revoloesi!“ „Hidoep Mustafa el Nahas Pasha“

200 PESAWAT OEDARA DIKERAH-KAN TERHADAP KAOEM KIRI

Athene, 10—4 (Antara-UP).

Menteri angkatan oedara Joenani Lopoules hari ini menerangkan bahwa 200 pesawat terbang, terdiri dari pesawat2 pemboeroe dan pembom, telah dikerahkan oentoek melakoekan gerak an pembersihan terhadap kaoem kiri.

Dikatakannya bahwa hasil gerakan itoe memoesakan sekali. Sementara itoe soerat2 kabar dari Loresa hari ini mem beritakan bahwa 600 serdadoe pajoeeng pemerintah, dipersendjata dengan senepang mesin berat telah mengadakan serangan terhadap pasoeakan2 gerilja.

Berita lain dari medan pertempoeran menjatakan bahwa 116 orang dari pasoeakan gerilja mati, 95 orang loeka2 dan 75 orang lainnja ditawan dalam pertempoeran dekat kampoeang Frangistar.

Seorang Jahoeidi mati dan seorang lainnja loeka2 ketika mereka diserang oleh beberapa orang Moeslim didekat Mesdjid Oemar, demikian kata kepala polisi.

Kabar lebih landjoet menjatakan bahwa moela2 terlatih 2 orang Jahoeidi lari dari Mesdjid Oemar, dikedjar oleh beberapa orang Moeslim sehingga kemoedian terjadi perkelahian. Roepa2nja pertjaktjoeran terjadi didalam mesdjid sendiri.

Dari Van Mook ke Romme

Berita yang sudah tersiar dari negeri Belanda berkenaan dengan keberhentian Van Mook dan pengangkatan Romme sebagai Goebornoer Djenderal...

Demikian pula soera2 pers pihak kita tidak maoe ketinggalan. Diantarjaja misalnja harian Repoeblik...

Memang bagi bangsa Indonesia kepergian Van Mook sebagai orang yang soedah biasa merasa asam garam...

Akan tetapi bagaimanapoen djoega keroegian itoe tidak pada tempatnja...

Hanja sadja berhoebong dengan berita ini, ada apa2 yang menarik perhatian kita tentang tjorak politik imperialisme Belanda...

Pertama roepa2nja Belanda selama ini mempergoenakan Van Mook hanja sebagai pajoeng. Diwaktoe hari hoedjan ia bergoena oentoek menjingkirkan diri dari kemoedjangan...

Lima taheen doeloe pada waktoe ke doedoekan Belanda terantjara oleh bahaaja koening, Van Mook lah roepanja orang yang diharapkan...

Sekarang oeroesan Indonesia - Belanda soedah selesai, Van Mook dapat menjajipkan satoe rantjangan yang baik oentoek kerdja sama dengan bangsa Indonesia...

Saudara Soepeno menjawab, bahwa kehidoepan keloearga mereka sangat soesah dan soenggoeh menjidihkan keadaaan itoe.

Van Mook sebagai seorang yang tjoe koep kenal dengan Indonesia dan bangsa Indonesia, roepa2nja tidak sanggoep berboeat lain dari kerdja sama yang radikal itoe...

Oleh sebab itoeelah didesak oleh kaem reaksioner yang semakin hebat, pemerintah Belanda tidak dapat menoeoetp-noetoept rantjanganja...

Tampaknja bagi Belanda pada waktoe ini agak soelit oentoek bermain karoe setjara teroes terang, boeka kartoe tampak isi...

Moelanja berita itoe mengatakan Van Mook berhenti atau minta berhenti, soe dah itoe menjoesoel keangkatan Romme sebagai Goebornoer Djenderal...

Kemoedian menjoesoel lagi berita bantahan yang mengatakan tidak benar sama sekali, dan akhirnya kemarin moentjoel poela berita yang mengatakan Van

Perkara „3 daerah“ akan diperiksa dimoeka hakim

Tanggal 24 April 1947

PEKALONGAN, 15-4 (Antara).

Seperti telah dikabarkan perkara „3 Daerah“ akan dimadjoekan kemoeka pengadilan negeri di Pekalongan.

Kini didapat kabar, bahwa pemeriksaan itoe akan dimoelai tanggal 24-4 yang akan datang. Terdapat enam orang ialah saudara2 Krisno, Midjojo, Karito Hargo alias Soehargo, Amir, Tan Djin Kwan, Soeignjo dan Mohd. Noeh.

Tanggal 28-4 pengadilan negeri di Pekalongan akan moelai memeriksa sak si2. Seperti diketahoel mereka dibela oleh toean2 Mr. Tandiono Manoe, Mr. Oesman Sastro Amidjojo dan Soepeno. Berkenaan dengan itoe Mr. Manoe dan saudara Soepeno tanggal 11-4 tiba di Pekalongan oentoek memeriksa soera2 tcedoehan. Mereka telah menemoel poe la 6 orang tahanan terseboet...

Pendapat saudara Soepeno.

Dalam pertjakapan „Antara“ saudara Soepeno menerangkan, bahwa ia ikoet membela perkara „3-daerah“ ini ialah oentoek memperbaiki kehakiman kita seperti yang telah dikatakannja dalam sidang Badan Pekerdjja doeloe.

Ia hendak menjoba membentangkan pendapat selengah orang soepaja mereka yang telah terlandjoer mengadakan poetoesan yang salah...

Orang2 itoe tidak menentang pemerintah Poesat seperti yang ditoeodoekan kepadanja melainkan mereka hanja menentang korps pangreh pradjja di daerah Pekalongan yang selama kita mereboet kekoesaan dari tangan Djepang masih bersiat kolonial dan bersikap ragoe terhadap kemerdekaan kita.

Mereka adalah orang2 biasa sadja yg tidak poenia kejakinan ini itoe, tentang ke-negaraen.

Atas pertanjaan kita tentang kesehatan mereka, saudara Soepeno mengataka bahwa kesehatannja baik. Tapi pe meliharaan dan perlakoean terhadap kaem tahanan dipendjara Jogja adalah djoeh lebih baik dari pada Pekalongan.

Saudara Soepeno menjawab, bahwa kehidoepan keloearga mereka sangat soesah dan soenggoeh menjidihkan keadaaan itoe.

Van Mook sebagai seorang yang tjoe koep kenal dengan Indonesia dan bangsa Indonesia, roepa2nja tidak sanggoep berboeat lain dari kerdja sama yang radikal itoe...

Oleh sebab itoeelah didesak oleh kaem reaksioner yang semakin hebat, pemerintah Belanda tidak dapat menoeoetp-noetoept rantjanganja...

Tampaknja bagi Belanda pada waktoe ini agak soelit oentoek bermain karoe setjara teroes terang, boeka kartoe tampak isi...

Moelanja berita itoe mengatakan Van Mook berhenti atau minta berhenti, soe dah itoe menjoesoel keangkatan Romme sebagai Goebornoer Djenderal...

Kemoedian menjoesoel lagi berita bantahan yang mengatakan tidak benar sama sekali, dan akhirnya kemarin moentjoel poela berita yang mengatakan Van

Mook akan diangkat menjadi Doeta Belanda di Washington menggantikan Jhr. Loudon.

Sampai dimana proefballon yang ditoeop ini akan gemoeng melompong dan baroe meletoes meroepakan soeatoe kebenaran, bagi kita sebagai diterangkan diatas tadi tidaklah mendjadi soal.

Peroeblik Indonesia yang merdeka akan berdjalan teroes diatas rail Linggar dji, walaupun apa yang akan terdjadi.

LAKSANAKANLAH PASAL I DAN II NASKAH LINGGARDJATI

Malang, 15-4 (Antara).

Pengoeroes Poesat Pemoeda Gaboengan Perdjoeanan Soera-baja telah mengirjinkan kawat pada Presiden, Menteri Dalam Negeri serta Delegasi Indonesia yang maksoednja mendesak soepaja pasal I dan II dari Naskah Persetoedjoean Linggardjati segera dapat dilaksanakan...

HOEKOEMLAH YANG WEI PIN C.S. TOENTOTAN KETOEA C.H.C.H. DJAKARTA

Jegja, 14-4 (Antara).

Tanggal 12-4 toean Lie Hay Ting ketoea C.H.C.H. Keresidenan Djakarta di Poerwakarta mengetok kawat kepada Presiden sebagai berikoet:

Kami sangat sesalkan orang2 Tionghoa pemaloe ORI yang sekarang terangkap di Djakarta Perboeanan ini soenggoeh sangat boeroek dan djahat, sangat meroegikan Pemerintah Indonesia dan meroesakkan ekonomi persatoean dan persaudaraan Indonesia - Tionghoa...

Oleh sebab itoe kami memprotes sekeras-kerasnja soepaja pemaloe2 itoe oleh Pemerintah Repoeblik Indonesia ditoeodoet, didjatoehan hoekoeman seberatnja agar orang Tionghoa semoena mendapat kekoesaan.

ROMBONGAN INTERCROSS DI KEDIRI

Kediri, 14-4 (Antara).

Tanggal 13-4 poekoel 11.00 dengan kereta api expres tiba di Kediri dari djoeroesan Madioen rombongan Inter Cross yang terdiri dari toean2 Stutz d'Sylva dan nonja Dr. van Rossuma dari Palang Merah Belanda...

Tanggal 14-4 dengan kereta api expres rombongan teseboet kembali ke Jogja.

„Kesan2 yang kami dapat dalam pendjajaan itoe memoesakan“, kata rombongan terseboet, kata wartawan „Antara“.

Sikap Sobsi

SESOEDAH NASKAH DITANDA TANGANI.

JOGJA, 15 April (Antara).

Sentral Biro Sobsi bagian Penerangan mengemoemkan sebagai berikoet: Dalam menghadapi soesana perdjoeanan sesoedah persetoedjoean Linggardjati ditanda tangani, Sentral Biro Sobsi mengarahkan perdjoeanannja oentoek melaksanakan program pembangoenan ekonomi dan sosial yang pokok2-

1) Menjajipi kedoeodoekan yang strategis dilapangan ekonomi dengan mesionaliseer peroesahaan2 yang vital (transport, air, gas, listrik, tambang dan oeroesan bank).

2) Membangoenkan dan mengerahkan segala kekoetaan ekonomi kearah industrialisasi soepaja negara dikemoedian hari dapat memenoehi keperluan sendiri dan mempertinggi tingkat penghidoepan rakjat.

3) Djalannja oesaha oentoek menambah kejakinan nasional dioeter dan dikoordineer oleh pemerintah sendiri menoeoeret renjana yang tertentoe yang diboeat oleh satoe planning board dimana doedoek djoega wakil2 boeroeh dan tani.

4) Terdjajinnja hak2 demokrasi bagi kaem boeroeh dan berlakoeannja oendang2 sosial oentoek melindoengi dan menjadinnja keselamatan kaem boeroeh seoemoemnja.

Selanjoeannja Sentral Biro Sobsi mengadjak seloeoroeh lapisan rakjat yang progressif oentoek memperdjoeankan terlaksannja: I) Penarikan tentera Belanda dari Indonesia dengan seleksannja. II) Peroesahaan2 milik pemerintah Repoeblik Indonesia. III) Peroesahaan2 milik Djepang disita oleh pemerintah. IV) Dalam panitia penjelenggaraan persetoedjoean Linggardjati doedoek wakil2 boeroeh dan tani dari peroesahaan dan perkeboenan yang langsoeng berkepentingan.

BERITA DAERAH

TEMBAK MENEMBAK DI MEDAN-AREA.

Siantar, 16-4 (Antara).

Berita tentera dari front Medan mengabarkan: Tanggal 14-4 poekoel 10 (w.l.) difront Bindjei Amplas (Medan Tenggara) terdjadi tembak menembak antara pihak kita dengan Belanda.

Tembak menembak terdjadi adalah sebagai berikoet: Satoe patroeli Belanda yang terdiri dari kira2 30 orang dan bersendjatakan karaben mendekati garis demarkasi sambil melagoekan lagoe Wilhelmus. Peradjoerit2 kita laloe melagoekan Indonesia Raja. Pihak Belanda melepaskan tembakan yang disamboet oleh peradjoerit2 kita dengan pistol poela. Dipihak kita seorang loeka2 dan dipihak Belanda tiga orang mati.

KE DJAWA MENGHADIRI KONPERENSI „SAJAP KIRI“

Tebing Tinggi, 16-4 (Antara).

Kemarin telah berangkat ke Medan oentoek terbang ke Djawa toean2 Sarwono Sastro Soetardjo dan Elias Soetan Pangeran wakil2 Pesindo Soematera oentoek menghadiri konperensi „Sajap Kiri“ yang akan datang P.K.I. Soematera dalam konperensi terseboet akan di wakili oleh toean Hadji Datoek Batoeah yang kebetoelan masih berada di Djawa.

BERITA KOTA

1000 KILOGRAM KITAB SOETJI DAN AJAT QUR'AN JANG BERTEBARAN DALAM ROEMAH TINGGAL

Dikoempool dan dipelihara di Mesdjid Gang Bengkok Medan

Dengan kerdja sama antara Badan Penjelenggara Kepentingan Islam Kota Medan, dengan Djawatan2 Kepala Agama, Kepolisian dan Kantor Wali Kota bahagian Pekerjaan Kota, sedjak kemaren telah diselenggarakan pengemoepoelan kitab2 Soetji dan Ajat2 Al-Qur'an, yang baroe2 ini terkabar ajat-ajat Qur'an itoe berbaran disana sini disepandjari kampoeng, oelah toekang2 loek dan goni botol dikoempool dan didjoelannja dipasar oentoek djadi kertas pemboengkoes.

Badan terseboet minta perantaraan kita oentoek mengharapakan bantoean kaem Moeslimin, djika ada terlihat kertaskertis berisai ajat2 Qur'an, baik dikampoeng-kampoeng atau poen dikedai-kedai orang Tionghoa dan bangsa lain yang tidak mengerti dengan harta soetji itoe, soepaja lekas melapoerkannja kepada Badan ini.

Begitoe djoega siapa2 kehilangan kitab-kitab Soetji, diselakan datang ke Mesdjid Gang Bengkok dengan menoeoedjoekan boektinja kepada Djaba ten Agama Daerah Kota Medan bahagian Badan Penjelenggara Kepentingan Islam terseboet.

Pengoetipan ajat2 Al-Qur'an pada hari Minggu 20 April 1947.

Oleh Badan Penjelenggara Kepentingan Islam Kota Medan, mengharap atas keichlasan oentoek bekerdja gotong rojong oentoek mengemoepoalkan ajat2 Qur'an dan kitab2 Soetji dibahagian Kampoeng Kota Matsoem (Oedjoeng Djalan Halat) yang bakal dilangoengkan pada hari Minggu tanggal 20 April 1947 moela poekoel 2 Soematera dan diakhir poekoel 5 petang. Orang2 yang ada penoeh minatnja akan toeroet boleh berkoempool sebelum waktoe terseboet, di Jalan Kanton No. 32 (To ko Samarinda).

Pelataran tempat sembahjang majit diperkoeboeran kajoe besar, dibongkar pendjajah oentoek diserobot. Maksoednja dapat digagalkan.

Kota Medan terkenal Kota Serobotan, sehingga haq Tanah Wakaf poen ta loepoet dari ganggoean toekang sero-



Obat Sinoe

PENGERANGAN.

Baroe2 ini delegasi Indonesia di New Delhi ada mempertoeoedjoekan pitem, dimana dapat dilihat dengan jelas bom bardemen Belanda di Banjoewangi pada boelan Djoeli taheen laloe.

Keroesakan hebat pada goedang2 persediaan beras oentoek India dapat dipersaksikan oleh poetera India sendiri dalam pitem itoe.

Satoe pitem penerangan dari kita yang mengekibatkan pengerangan bagi Belanda.

Di Siantar telah dirasmikan sub-provinsi dan sub-goebornoernja.

Berhoebong dengan ini ada orang teringat pada berita diwaktoe Mr. Loet dalam KNIP Malang yang telah menggoegat rantjangan tiga provinsi di Soematera.

Sekarang, meskipoen tiga provinsi boeloem djadi, tiga sub hidhoeapkan teroes zonder keberatan afa2.

Makan soep bisa soer. Apa bikin sub bisa teroes?

Hidoeop soep, eh, hidoeop sub Provinsi!

GE GE

Ada berita mengatakan Van Mook akan berhenti djadi Lt. Ge Ge. Lain berita, Romme akan djadi Ge Ge. Lain lagi mengatakan Van Mook diangkat djadi doeta Belanda di Washington.

Dan soepaja djanngan Ge Ger, baik ditjari doeloe yang soedah pasti, jaitoe Romme sebagai orang yang G(emar) G(agalkan) naskah Linggardjati soepaja soesana politik G(elap) G(oelita) adalah seorang G(embar) G(embor) oentoek tidak mengatakan toekang G(asak) G(empoer).

SI PEOT.

bot. 3 hari yang laloe oleh 2 orang Tionghoa telah ditjoa membongkari lantai semen yang berisikan batoe bata jaitoe berasal wakaf dari golongan orang2 India Islam di Kota Medan yang keperlaoennja oentoek tempat menjembahjangkan majit. Batoe2 itoe telah siap dibongkar dan ditoeodoet-toempoeok dipinggir djalan. Kedjadian terseboet dapat dipergoki oleh Badan Penjelenggara Kepentingan Islam Kota Medan, kemaren soedah dinaikkan keatas motor Truck poedjanan Pekerjaan Kota N. R.I. sebanyak 985 keping, dibawa kepenjimpanan barang dalam pengawasan Njabatan Kepala Agama Kota Medan.

Pada tanggal 9-4-47 seorang pendoeodoek di Kampoeng Djati Hoeloe nama Paiman, tinggal di Jalan Patjar no. 3 telah dibawa oleh tentera Belanda dan ditahan di Soekamoelia Medan. Sampai sekarang beloem dilepaskan.

Kira2 poekoel 4 sore tanggal 22-3 yang laloe, sewaktoe datang dari Temboeng, Sanwikrana, seorang Polisi N.R.I. bersama 7 orang Indonesia yang lain, sesampai di Titi Soengai Denai telah ditahan oleh militer Belanda. Sanwikrana dilepaskan sesoedahnja ia diperiksa, tetapi ketoeodjoeh orang Indonesia lainnja itoe teroes ditahan. Sampai sekarang beloem didapat chabar.

LAPORAN RAKJAT PADA KANTOR KOTA.

Pada tanggal 9-4-47 seorang pendoeodoek di Kampoeng Djati Hoeloe nama Paiman, tinggal di Jalan Patjar no. 3 telah dibawa oleh tentera Belanda dan ditahan di Soekamoelia Medan. Sampai sekarang beloem dilepaskan.

Segerombolan serdadoe Belanda telah mendatangi roemah seorang Indonesia, nama Laroep, pendoeodoek di Jalan Toelang no. 5, pada tanggal 8-4 ini kira2 poekoel 9 malam. Serdadoe2 itoe telah mengambil dari roemah terseboet: 1 arlojji tangan, 2 keris, dan 4 tjap djabatan roekoen tetangga.

Pada waktoe yang akhir ini sering kedjadian serdadoe2 yang berkeboe d Hong Geloegoer mendatangi ladang pendoeodoek sekitar Geloegoer (dekat roemah sakit gila) dan dengan membawa goni dan kerandjang mereka mengoetip hasil2 perladangan pendoeodoek seperti daoen oebi, kaljang dan pisang dan lain lain.

Pada malam Senin tanggal 13 ini kira-kira poekoel 9.30, terdjadi kembali oentoek kedoea kalinja perampokan di Ladang O.K.P. Tegalredjo Pasar III Kebon Pisang. Sekali ini yang didatangi perampok2 itoe ialah roemah Selamat, yang berladang di Lorong terseboet. Slamet kebetoelan tidak diroemah. Perampok itoe yang banjaknja kira2 8 orang dan bersendjatakan tombak; 3 orang telah masoek kedalam roemah, laloe menjentjick orang toea perempoean sipenghoenan roemah terseboet.

Sesoedahnja perempoean tadi pangsan mereka menggondol dari roemah itoe segala barang2 yang ada disana seperti kereta angin, kain2, ajam2 bersama telornja, beras, padi serta djagoeng.